

REPÚBLICA DE COLOMBIA



CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA

ACTA N° 12

ENERO 22 DE 2016

SESION ORDINARIA

FECHA : BARRANQUILLA, ENERO 22 DE 2016
LUGAR : RECINTO CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA
PRESIDENTE : JUAN OSPINO ACUÑA
SECRETARIA : PAOLA MARTÍNEZ SÁNCHEZ

DESARROLLO:

PRESIDENTE: Buenos días a todos, un saludo a las barras y a los periodistas. Señorita Secretaria, sírvase llamar a lista para verificar el quórum.

SECRETARIA: PAOLA MARTÍNEZ SÁNCHEZ	
AGUILAR MEDINA ERNESTO	PRESENTE
ARIAS FERNANDEZ SANTIAGO	PRESENTE
BARON OROZCO FREDDY	PRESENTE
CADENA BOFANTI JOSE	PRESENTE
CAMACHO CAMERO JOSE	
CASTRO BRAVO AISSAR	PRESENTE
DIAZ PERIS EUGENIO	
DIAZ INSIGNARES OSVALDO	PRESENTE
FUENTES PUMAREJO JUAN CAMILO	PRESENTE
GALAN ESCALANTE OSCAR DAVID	PRESENTE
HERNANDEZ DIAZ JAIME PRESENTE	PRESENTE
HENRIQUEZ QUINTERO MARIA	
MARINO BORGE RUBEN	PRESENTE
MEISEL VERGARA CARLOS	PRESENTE
OSPINO ACUÑA JUAN	PRESENTE
PEREZ TORRES RESERLIN	PRESENTE
ROJANO LLINAS CARLOS	PRESENTE
TROCHA GOMEZ JOSE	PRESENTE
VERGARA DIAZ JUAN	PRESENTE
ZAMORA CALLEJAS JUAN	PRESENTE
ZAPATA DONADO LUIS	PRESENTE

Señor Presidente, le informo que contestaron el llamado a lista 18 Honorables Concejales, por lo tanto hay quórum.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA
Señorita Secretaria, sírvase leer el Orden del Día.

SECRETARIA: PAOLA MARTÍNEZ SÁNCHEZ

ORDEN DEL DÍA
CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE
CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA
FECHA: ENERO 22 DE 2016
HORA: 8:00 A.M.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
HIMNO A BARRANQUILLA



SESION DESCENTRALIZADAS DEL CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA, PLAN D E DESARROLLO CAPITAL DE VIDA 2016-2019 LOCALIDAD SUR ORIENTE LUGAR SIMON BOLIVAR COLEGIO SIMON BOLIVAR

PROPOSICIONES.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Está en consideración el Orden del Día ¿Lo aprueba el Concejo?

SECRETARIA: PAOLA MARTÍNEZ SÁNCHEZ

Aprobado.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Continúe con el siguiente punto del Orden del Día.

SECRETARIA: PAOLA MARTÍNEZ SÁNCHEZ

2º) HIMNO A BARRANQUILLA. (ESCUCHADO)

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Señorita Secretaria, continuemos con el siguiente punto del Orden del Día.

SECRETARIA: PAOLA MARTÍNEZ SÁNCHEZ

3- SESION DESCENTRALIZADAS DEL CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA, PLAN DE DESARROLLO CAPITAL DE VIDA 2016-2019 LOCALIDAD SUR ORIENTE LUGAR SIMON BOLIVAR COLEGIO SIMON BOLIVAR

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Honorables Concejales, hoy nos vamos a desplazar hacia el Colegio Distrital Simón Bolívar, está ubicado al lado del CAI en todo el bulevar de Simón Bolívar aspiramos a seguir con la misma disciplina y orden con que hemos desarrollado para cerrar con un buen balance esta semana.
Se levanta la Sesión y se continúa en el barrio Simón Bolívar

CONTINUACION DESCENTRALIZADA SIMON BOLIVA

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Buenos días para todos los Honorables Concejales, la comunidad y todos los asistentes a ésta sesión. Señorita secretaria, llame a lista para verificar el quórum.

SECRETARIA: PAOLA MARTÍNEZ SÁNCHEZ

AGUILAR MEDINA ERNESTO

ARIAS FERNANDEZ SANTIAGO

BARON OROZCO FREDDY

CADENA BOFANTI JOSE

CAMACHO CAMERO JOSE

CASTRO BRAVO AISSAR

DIAZ PERIS EUGENIO

DIAZ INSIGNARES OSVALDO

FUENTES PUMAREJO JUAN CAMILO

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE



CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA

ACTA N° 12

ENERO 22 DE 2.016

SESION ORDINARIA

GALAN ESCALANTE OSCAR DAVID	
HERNANDEZ DIAZ JAIME	
HENRIQUEZ QUINTERO MARIA	PRESENTE
MARINO BORGE RUBEN	
MEISEL VERGARA CARLOS	PRESENTE
OSPINO ACUÑA JUAN	PRESENTE
PEREZ TORRES RESERLIN	PRESENTE
ROJANO LLINAS CARLOS	PRESENTE
TROCHA GOMEZ JOSE	
VERGARA DIAZ JUAN	PRESENTE
ZAMORA CALLEJAS JUAN	
ZAPATA DONADO LUIS	PRESENTE
	PRESENTE

Señor Presidente, le informo que contestaron el llamado a lista 16 Concejales, por lo tanto hay quórum.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Seguidamente tiene el uso de la palabra para dar la bienvenida el rector anfitrión OSCAR BARRIOS.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL RECTOR DE LA INSTITUCIÓN OSCAR BARRIOS: Buenos días a todos y todas, al Honorable Concejo de Barranquilla y a los secretarios de despacho presente. Es para mí un placer darles la bienvenida a nombre de la localidad sur oriente, a nombre de nuestra institución educativa, bienvenida a ésta iniciativa de la Administración-Alcaldía-Concejo a éste escenario, llamado una fiesta democrática de la participación ciudadana. Agradecemos al gran arquitecto del universo por permitirnos éste escenario, un escenario donde cada habitante, cada ciudadano puede aportarle al Plan de Desarrollo del Distrito de Barranquilla; en nombre de ésta comunidad señores Concejales y secretarios del despacho, le damos nuestra cordial bienvenida y que Dios les siga bendiciendo a todos y a todas. Gracias.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA PARA DAR SU SALUDO EL ALCALDE LOCAL: Buenos días a todos. Quiero celebrar que hoy el Honorable Concejo Distrital de Barranquilla se encuentre aquí en compañía de los secretarios, Honorable Presidente JUAN OSPINO ACUÑA, doctor RUBÉN MARINO, todas las bancadas de los diferentes partidos políticos, honorables ediles y actores sociales de la localidad sur oriente. Es un honor que nuestro querido alcalde ALEX CHAR, haga ésta clase de eventos para plasmar las necesidades en el Plan de Desarrollo, es algo muy importante porque significa que vienen muchas cosas buenas, que Dios lo bendiga y que Dios nos bendiga. Gracias.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Se registra la presencia de los Concejales: JUAN JOSÉ VERGARA y OSCAR DAVID GALÁN.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR LUIS RODRIGUEZ PRESIDENTE DE LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL: Buenos días a todos nuestros Concejales, como se venía hablando de no hacer tantos saludos, yo pienso que para arrancar deberíamos hacer una pequeña oración, como nuestro Dios es tan grande vamos a ponernos de pie. Voy a pedirles que oremos por un amigo que

firm



falleció, al cual muchos de los que estamos aquí conocimos y algunos fueron grandes amigos de él. ORACIÓN ESCUCHADA. Gracias a todos, esperamos que todo esto sea productivo para nuestra comunidad.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Tiene el uso de la palabra el Secretario de Planeación, quien nos va a hacer la presentación metodológica de cómo se organizan cada uno de los espacios en la construcción del Plan de Desarrollo.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL DOCTOR MIGUEL VERGARA SECRETARIO DE PLANEACIÓN: Muy buenos días a todos. Les quiero mostrar el trabajo conjunto que venimos realizando de la mano del Concejo Distrital y la intención del alcalde ALEJANDRO CHAR, que es construir su hoja de ruta que es el Plan de Desarrollo, lo que él va a ejecutar durante estos próximos 4 años con ustedes. Por primera vez en la historia que se hace el Plan de Desarrollo de ésta manera, la importancia de esto es venir a las comunidades, escuchar cuáles son sus necesidades, pero también entender cuáles son las soluciones a esas necesidades, cuáles son los proyectos específicos en cada uno de los temas que a ustedes les aqueja todos los días. La importancia de esto es venir a las comunidades, escuchar cuáles son sus necesidades, pero también entender cuáles son las soluciones a sus necesidades, cuáles son los proyectos específicos en cada uno de los temas que a ustedes les aqueja todos los días, por eso la metodología que encontraron abajo, la de los buzones y las fichas, es importante llenarla, porque con eso lo que estamos haciendo es recopilar la información para recibir de boca de ustedes qué es lo prioritario en la localidad sur oriente, por eso tenemos temas de cultura, deporte, salud, servicios públicos, de descentralización de la administración, de parques y todas las cosas que están identificadas de éste matiz inicial, pero la idea es que ustedes especifiquen: tema de seguridad, tema de movilidad, dónde están los problemas y nos los escriban, nos los digan con el uso de la palabra, que escucharemos en detalles las propuestas pero también con las fichas, y en las próximas semanas ustedes verán los resultados finales de lo que surorienté le dijo al Alcalde, lo más prioritario, y a su vez en marzo desde la administración distrital, presentar el Plan de Desarrollo al Concejo y que todas esas inquietudes, proyectos y necesidades sean incluidas para que no queden como letra muerta y que realmente se ejecuten en los próximos cuatro años. Gracias.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR ARÁMIS CÁCERES: Buenos días. Yo voy a tocar varios temas, el primer tema es: Educación de Primera. Nosotros necesitamos que se amplíe la cobertura en la primera infancia en los barrios: La Luz, La Chinita y El Ferry. En éstos dos últimos no existe, es más, que se acabe con esos operadores que se roban la plática de los niños. En La Chinita cerraron un CDI, castigaron a los niños y premiaron al operador. En la educación formal, especialmente en ésta institución, necesitamos que se preste un buen servicio de internet y que haya por lo menos un computador para todos; que nuestra institución tengas un sitio donde los niños puedan pasar un rato de descanso. Necesitamos que en La Luz, los escenarios deportivos se adecúen, y en la localidad contamos con el parque más largo que se utilice para danza, teatro, que venga un clarinete, un saxofón un fin de semana y no que nos vendan únicamente licores y alucinógenos. Necesitamos una mejor prestación de servicios en salud. Servicios Públicos: Tenemos unas empresas que nos están asfixiando, altos

Res

189

REPÚBLICA DE COLOMBIA



CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA

ACTA N° 12

ENERO 22 DE 2.016

SESION ORDINARIA

costos de la energía, pésimos servicios, agua demasiado costosa, el aseo no es eficiente, encontramos la basuras permanentemente a lo largo de la 17 y en las calles de cada uno de nuestros barrios. En seguridad estamos cansados, nos están vacunando casa por casa, los vendedores ambulantes tienen que pagar vacuna para poder vivir, ¿Dónde está la seguridad social que debe brindar la Administración, especialmente la policía? Necesitamos que se genere empleo, porque no se combate matando a los delincuentes, sino generando empleo.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA REINEL CASTRO: Buenos días. Primero que todo mi nombre es REINEL CASTRO, hago parte del movimiento de niños, niñas, adolescentes y jóvenes, gestores de paz, que comprende la Plataforma Distrital de Juventudes. Uno de los motivos por los cuales estamos acá, es que porque para nadie es un secreto que los adolescentes, jóvenes y niños que hacen parte del distrito, especialmente del sur oriente, estamos en constante violencia, el número de pandillas se ha incrementado constantemente en barrios como Simón Bolívar, La Luz, La Chinita, y nosotros estamos acá, porque queremos de alguna otra manera que sea tenido en cuenta en nuestro Plan de Desarrollo juvenil con nuestro Plan de Desarrollo Territorial de la alcaldía; para esto nosotros hemos venido muy pendiente de todo el desarrollo desde la misma gobernación y encontramos en la Gaceta 8096 de la Gobernación del Atlántico, que acá se debe integrar el comité de preparación para la juventud. Queremos hacerle un llamado a nuestro secretario MIGUEL VERGARA, para que seamos tenidos en cuenta en todos estos procesos de "Capital de Vida" que es lo queremos como barranquilleros. Muchas gracias.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR ROBINSON VÁSQUEZ: Muy buenos días amigos Concejales y amigos de Simón Bolívar. Lo mío es corto, yo lo que quiero es invitarlos y a la vez que los Concejales me escuchen. Desde hace 20 años vengo trabajando con una red de apoyo con la policía, todos creo que vinieron hablar de la seguridad, yo me les brindo y me le pongo a la orden ya que en Barranquilla, tenemos 5 mil miembros que hacemos partes de la red de apoyo de la policía, la Alcaldía nos viene suministrando un avantel que tengo yo aquí a mi lado, trabajamos en conjunto con los Comandantes, tenemos la seguridad en nuestra casa, en nuestro barrio de todo. Esa es mi invitación para que hagan parte de nuestra seguridad ya que ustedes vinieron a pedir seguridad, yo invito a los Concejales que me escuchan, algo importante como es que hacemos carecer de redes ya que estamos a nivel Nacional, la red de apoyo y la seguridad es importante que usted use un avantel, radio y esté conectado con la policía, en mi casa no se meten los rateros, ni en mi cuadra, entonces yo los invito muchas gracias

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA
Gracias ROBINSON

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR GUSTAVO RAMIREZ: Muy buenos días, primero que todo como Presidente comunal del barrio Simón Bolívar le doy la bienvenida, al Honorable Concejo del Distrito Barranquilla y a todos las mesa de trabajo y a toda la comunidad y compañeros comunales y no comunales para ser muy breve yo voy a tocar 3 puntos muy importante y breve

Rox



La educación hemos avanzados y se han hechos muchas infraestructura muy bonita, pero hay algo que me incomoda que la educación no quede solamente de forma, en esa mole de segmento bonita, sino que sea de fondo que llegue la tecnificación, la educación a nuestra localidad, a nuestro barrio Simón Bolívar que se doten todos estos colegios, con estos salones de física y de química de tecnología para la comunidad. Quiero pedirle al Concejo Distrital de Barranquilla que no hace parte de mi localidad, pero que es un espacio que nos sirven a toda la comunidad y a nuestro Distrito, que es el jardín botánico que necesitamos que se priorice esa recuperación nos gusta estar haya, como unos niños practica el bicicrós que es un deporte que está de moda ahora, que nos puede dar muchos títulos más como es el MARIANA PAJON muchas gracias a todos por escucharme que tenga buen día.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA YOHNY VIZCAINO: Muy buenos días como representante del sector juvenil, del barrio Simón Bolívar quiero manifestar una problemática que creo que es la más importante, que tiene el barrio es el tema de los arroyos, en el barrios tenemos dos arroyos que es el don Juan, don diego, estos arroyos han causados tremendos estragos, tanto en el sector de la 3A, 4 y la 8 nosotros tenemos más de 40 años con esta problemática del barrio Simón Bolívar con el arroyo don diego más de 30 años se han generado perdida de enseres de electrodomésticos y esto ha sido algo irremediable. Nosotros necesitamos es la ampliación de los arroyos y la canalización de los mismos que se hagan compra de viviendas, para que estas personas puedan tener mejores oportunidades, porque pensamos que de alguna o otra forma se nos está vulnerando nuestro derechos, esta es una de las problemáticas más importante. La otra es la culminación de las obras del barrio Simón Bolívar que están inconclusos el rombo y que se generó acá en la 17, es muy hermosa pero no tiene continuidad, porque necesitan que se hagan las obras, que el bulevar tiene un 1 kilómetro y medio pero tiene 40 metros sin culminar, también hace falta los espacios didáctico

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR SANTIAGO TORO: Buenos días señores Concejales, RUBEN MARINO, CARLOS ROJANO, JUAN OSPINO, estimada comunidad, lo que vamos a decir es muy importante la localidad sur oriente tenemos unos aspectos de movilidad, como es la apertura de la carrera 4 entre la calle 42 y 45 es un temas esencial para la movilidad del sur oriente, son más de 15 barrios afectados, el tema de la salud en el sur oriente falta la construcción de un camino o lo que destine la administración en el tema de salud, lo otro que se implementen programa de titulación de predios masivos en el sur oriente y subsidio vivienda, mire recibo con agrado del Concejo de Barranquilla en el tema de descentralización de la ciudad por fin estamos amparados en una ley que se llama la ley 17, que ese tema de la descentralización de la ciudad de Barranquilla, el día de la Sesión especializada del Concejo de Barranquilla, donde vamos a tener la oportunidad las juntas de acciones comunales, los comités cívicos a entraran de lleno a en los proyectos de inversión de la ciudad, por eso le decimos que el respaldo total para esto, es de gran importancia para nuestra ciudad y estaremos pendiente y la invitación para toda nuestra comunidad

jos



PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR HUGO APREZA: Voy a tocar un tema que tocó el amigo VIZCAINO, nos duele a nosotros desde la carrera 3 hacia abajo que es la re canalización del arroyo don Juan, como bien sabemos amigos Concejales fue canalizado para mal, nos sacaron el arroyo de su cauce normal y no los llevaron al bulevar de Simón Bolívar y agravaron el problema, porque ahora el arroyo transita el bulevar a la carrera 5 A es un problema histórico amigo AVENDAÑO y hemos repasados 4 planes de desarrollo aquí, hemos socializados y sigue vigente los problemas de arroyo en la localidad. De ya el otro tema es el tema de la inseguridad estamos sitiados en el sur oriente de Barranquilla, por bandas criminales, muchas con algunas autoridades que han hecho a nuestra ciudad un escenario de guerra, hay zona de la 17 hasta el barrio la chinita, ferri que son territorio vedado, donde el que no vive y no conoce, ni tiene padrino, no puede transitarla y hay que llamarle la atención al problema de la inseguridad aquí en Barranquilla, aquí hay que decirlo públicamente que hay zonas liberadas por la delincuencias es un problema neurálgico, y aquí hay Concejales nacidos en esta localidad, uno de este barrio y sabe cuál es la problemática real

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Quiero decirle al señor FANDIÑO cuando se escribió esta mañana que hay una Sesión especializadas sobre el tema de discapacidad acá, que ha propuesto la administración Distrital y el Concejo Distrital, en el Recinto del Concejo.

TIENE EL USO DE LA PALABRA POR LOS DISCAPACITADOS EL SEÑOR JOSE FANDIÑO: Yo quiero hacer dos propuestas para que sea incluida en el Plan de desarrollo. Que aquí hace 4 meses el Concejo firmo la política pública de discapacidad y hasta la presente personas discapacitadas no sabemos que ha hecho el Distrito para darle cumplimiento a esta política queremos que sea incluida dentro del Plan de desarrollo de 2016-2019 ya que nosotros como es sabido por los Concejales no tenemos accesibilidad, no contamos como empleo, no hay rehabilitación. Es que el Plan de desarrollo se lo asignen a los Alcaldes locales, ya que ellos no tiene para manejar recursos, tampoco pueden cumplirle a las localidades con los planes y desarrollo esa es la Propuesta que quiero formularle al Concejo

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE PALABRA GENERALDO MONTERO: Dos Propuestas indispensables para este sector 40 años llevo viviendo acá en este sector y no hay CDI acá, ya un compañero lo dijo eso es importante que realicen eso con urgencia. La otra sesión mejoramiento de la alimentación de los niños en los colegios de primaria, la alimentación que están recibiendo no es adecuada. Otra la inseguridad la policía Nacional aquí en el sector, tiene programa de frente de seguridad, también hay otro programa que se llaman los cuadrantes hay que hablara con el Comandante para que vendan mas esa idea, porque la gente no lo conocen ahorita hablaba el señor de la cuestión de la radio y avantel que dan en la Alcaldía y yo no sabía eso, quiero pertenecer a eso para darle un apoyo importante acá en la seguridad del sector

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Pres



TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR JOSE TORRES: Señores Concejales y ustedes bienvenido al sur oriente, por favor nosotros queremos descentralización, queremos ser independiente a la Alcaldía mientras nosotros pertenezcamos a la Alcaldía siempre vamos a tener los talones de Aquiles 2-Bonita la rotonda, por favor miren el caño de la ahuyama, esa es una podredumbre que tenemos nosotros en ese sitio, no es posible que ustedes tengan aires acondicionados y nosotros oliendo, malos olores del caño la ahuyama, y merecemos vivir dignamente y ser gente. Saludos a todos los compañeros y ediles y lideres, porque esta es la base por eso yo nunca comparto señor Presidente del Concejo JUAN OSPINO ACUÑA y que hayamos llegado tan barrera mente y que los ediles tengamos que estar comprando votos, para poderse elegir, me da mucha pena, pero la verdad es esa, mire cuando uno pierde la legitimidad pasa eso, no saben ni si quiera donde queda la oficina del Sisben, aquí hay algo que a los líder de verdad no le paran bola, y ahí de los que tiene la credencial comprada y a eso si.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Un saludo especial para usted profesor AVENDAÑO

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL PROFESOR JOSE ANTONIO AVENDAÑO

Buenos días para todos, ya aquí el tema de los arroyos ha sido tocado, yo aquí tengo una serie de documento, para que el doctor OSPINO, los tenga en cuenta y que se lo voy hacer llegar porque el arroyo don Juan, tiene una problemática, que no puede aguantar más agua y de acuerdo, así gastarán 1000 millones en arroyos, salió en el 2010 y LAFONT, dijo que aquí en la punto 7 canal de alivio para el arroyo don Juan, queremos que esto se cumpla porque el Concejo y la Secretaría de Gobierno del 2010, la aprobó en ese entonces sobre el canal de alivio por el arroyo don Juan por parte de la 30 y queremos manifestarle al Concejo de que está demasiado lleno de piedra toda esa canalización de la 30 y queremos que haya una limpieza para que circule, ahora estamos en el fenómeno del niño, pero después vendrá el fenómeno de la niña y vendrán grandes inundaciones.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Gracias profe déjenos su inquietud, radíquelo en Secretaría la respectiva correspondencia, tiene el uso de la palabra la señora OSIRIS MALDONADO

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA OSIRIS MALDONADO: Buenos días, saludos a todos los Concejales, en especial al doctor JUAN JOSÉ VERGARA, le quiero manifestar algo, aquí en el barrio Simón Bolívar, hay muchas personas que nos dedicamos a acciones Culturales, yo tengo una comparsa, vamos y bailamos en el Bulevar de Simón Bolívar y lo primero que vemos es la inseguridad ahí al lado donde practicamos en la cancha al frente de Surti Max, ahí se colocan unos muchachos que son de barras, yo amo al Junior de Barranquilla, pero llegan unos barristas de todo el barrio y alrededores a fumar marihuana, cuando ellos no tienen dinero cuando vamos saliendo de ensayar la comparsa y ahí hay un atraco, juega el Junior gane o pierda eso es una zona de inseguridad comienzan a robar, donde está la red de apoyo del barrio Simón Bolívar, estamos llenos de inseguridad, vamos por el arroyo y nos atracan, se ven los bici coches con las novias haciendo cosas escenas e plena calle, por favor la inseguridad es la que nos aqueja en el barrio Simón Bolívar, yo soy habitante de más de 40 años y quiero que vean eso, la inseguridad.



TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR RONAL RAMOS: Me permito saludar a mis amigos de suroriente, buenos días señores Concejales, la propuesta que hemos traído es concreta, pero es una propuesta que necesito y se4 que el compromiso no solamente es de ustedes, sino también de profesores y de los padres de familia y los estudiantes de nuestra localidad, que queremos, que se implementen espacios, espacios de diálogos, espacios donde podamos incluir aquellos estudiantes, aquellos profesores, aquellos padres, que están interesado donde verdad se construyan valores, se formen a los líderes en valores comunitarios, sean de verdad incluidos en este Plan de Desarrollo de 2016 y 2019, que se fomente espacios de formación, para la juventud, para alejarla de la droga, para alejarlo de todo este flagelo que está viviendo este barrio de suroriente como el de la violencia, pero todos esos fenómenos tiene la explicación en la falta de educación, los que estén de acuerdo con migo que me ayuden y que ayuden al Concejo, que todos tenemos que trabajar de la mano. Muchas gracias.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR FABIAN MELENDEZ: Buenos días para todos, Honorables Concejales y comunidad, hay varios temas de los cuales uno de los principales y me parece fundamental y es el tema de la Salud con a lo que hoy está sucediendo con la enfermedad El Zika, mi propuesta es tener una mayor socialización en los Colegios, con formularios, con información ilustrativa, que ayude a los jóvenes a que por favor detengamos los embarazos no deseados y los embarazos que hoy el Gobierno está pidiendo, con lo que tiene que ver con la Triple A, o los servicios públicos, cuando hacen las experimentaciones y hacen las adecuaciones la Triple A no logra echar la misma pavimentación con la misma calidad, le solicito a los Honorables Concejales que de manera conjunta abramos un espacio para los Ediles de esas Sesiones Especiales para tratar de coadyuvar y mejorar de esa forma el trabajo en las comunidades y tener un diálogo directo y más rápido de esas necesidades, pienso que es la mejor forma de ir coadyuvando a lo que queremos, le hago un llamado a los líderes cívicos comunales y de todos los entes para que vallan a las localidades y podamos tener la presencia de ustedes. Muchas gracias.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Ya lo dijimos horita tenemos un tema de Descentralización, pero no solo se va a abordar con los Ediles, si no con todos los actores que requieren intervenir en este tema.

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA SHIRLY CASTRO: Buenos días a todos, a los Honorables Concejales del Distrito Especia Industrial y Portuario de Barranquilla, en especial a nuestro Concejal RECER LEE, nacido en el corazón del suroriente de Barranquilla, específicamente voy a leer: Crear la oficina de Justicia en equidad en la Secretaría de Gobierno Distrital de Barranquilla, crear el programa de conciliadores escolares en el Distrito de Barranquilla, para que los estudiantes aprendan a dirimir sus conflictos desde las aulas, ampliación y dotación de casa de Justicia Simón Bolívar, construir y dotar una sala de conciliación en Villa San Pablo suroccidente, creación y dotación del Centro Cultural de oriente en el antiguo Teatro de las Nieve, crear y dotar un Centro de Vida en las Nieves, un Centro de vida al lado de la Iglesia las Palmas, construir un puente vehicular en la calle 18 entre la carrera 10 y 11 abrir el paso vehicular de la carrera 9 con la calle 30 y creación del Terminal de Transporte del Distrito de Barranquilla.

RMS



TIENE EL USO DE LA PALABRA LA ARQUITECTA KAROLA ROMERO:

Contesto el tarjetón verde de Alcaldía confiable, todos lo conocen menos burocracia, cursos de ética y civismo en los trabajadores y empleados de la Alcaldía, menos trámite, más capacitación, información entre ellos, por lo menos que tengan el teléfono de una u otro Departamento, experiencia y profesionalismo, también le contesto el tarjetón azul, así como está más que bueno, pero de algo que atañe a toda Barranquilla, deambulan para arriba y para abajo, un poco de gente que ustedes, no tienen ni la cédula de ciudadanía que no le permiten trabajar son olvidados de este pueblo, ellos son Colombianos, necesitan que se les conozcan, se les debe por lo menos construir baños y no peluquearlos cuando van hacer un evento en el centro histórico, donde los esconden para que no se dé cuenta la gente de la cantidad de gente olvidada que hay aquí en Barranquilla.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR YAMIL VASQUEZ:

Muy buenos días a todos, comunidad del barrio Simón Bolívar, Honorables Concejales de Barranquilla, voy aclarar dos puntos muy importantes acá en el barrio Simón Bolívar: primero la Pavimentación de las calles, con un grupo de gestores de la carrera 3 me tomé la iniciativa de elaborar un inventario de las calles que no están pavimentadas ahí tengo un álbum que lo voy hacer entrega al final de esta Sesión, hay 26 calles que no están pavimentadas, queremos la ayuda de ustedes para que nos colaboren con eso, trabajar de la mano con barrios a la obra, para hacer una comunidad muy digna, el que quiera vivir en buenas condiciones de vida, aquí en el barrio Simón Bolívar en este carril que va hacia la circunvalar se genera un charco cuando llueve desde la carrera 4 hasta la carrera 3 A, un charco impresionante que uno no puede cruzar, hay que contratar bici coches, pagar ramplas etc. hay personas que se han cortado, otra problemática muy fuerte el tema de las basuras, calle 17 a la entrada del Corredor al Puerto de Barranquilla, Simón Bolívar. Gracias.

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA JUSTINIANA TORRES

FLOREZ: Démosle gracias a Dios por permitimos este espacio, buenos días para todos, soy conciliadora de la casa de Justicia de Simón Bolívar, soy de las Nieves de sepa, la primera inquietud que les traigo es desembotellar el barrio de las Nieves con la pared de la Antigua empresa de tejidos Yar, nos tiene embotellado el barrio la carrera 14, 13, 12, solo tenemos la 15 que también tiene un Proyecto engavetado desde cuando hicieron el puente Pumarejo, que hicieron los políticos el Proyecto de turno para ampliar el carril la carrera 15, el Distrito nos iba a comprar para ampliar y han hecho de tos menos acordarse de ese Proyecto, eso en cuanto a mi barrio, en cuanto a la educación no estoy de acuerdo que se pida tanta triplete de libros que cuestan ciento y pico, el padre de familia que tiene 2 y 3 alumnos y esos libros no son sados dentro de los 10 famosos meses escolares, si sacan la cuenta con los días de fiesta no son 10 meses completos y piden una cantidad de libros que no lo terminan de usar los niños, la alimentación tienen que vigilarla más porque hacen Proyectos y no se vigilan, otro punto la Salud, recomiendo al Secretario de Salud no sé quién es, que le de unos talleres a sus empleados y que miren bien las hojas de vida a quien emplean para que atiendan a la gente, le den unos talleres en humanización y prestación de servicios de salud; tratan a la gente tratan a los usuarios que llegan a los Puestos de Salud, especialmente el Camino de Simón Bolívar, me ha tocado pelear y díganle que soy yo quien los denuncio, hay que hacerlo mira que les den un curso de relaciones humanas, las enfermeras del Puesto de Salud aquí del camino tratan se ponen pico a pico como unas verduleras con los usuarios y aplican entonces, como es que una señora llega con una frente rota aquí con el hueso frontal lo



recoge la ambulancia en un barrio por allá desde la 10 de la mañana y son las 2 de la tarde y no la habían atendido en el camino Simón Bolívar, a mi me llamaron por teléfono yo estaba muy tranquilita en Casa de Justicia me dijeron venga a ver que hay una señora aquí que no la han atendido desde las 10 de la mañana que llego la señora sufría de Alzheimer, sufre de Alzheimer solo a duras penas decía su nombre y el nombre de un hermano pero lo decía como de un hijo y no la atendían, les digo a las enfermeras y entonces sale la jefa una mona que está ahí a tragarme, porque me vas a tragar me toco salir a comenzar a llamar por teléfono y buscar teléfonos del administrador de ahí para que pudieran atender a la señora, hay que denunciar dicen que denuncie, entonces porque nos van a callar, no nos callen no no el Camino de Simón Bolívar ¿Qué pasa con las citas? ¿Qué pasa con la atención? ¿Qué pasa con el SISBEN? Es la verdad dicen que denuncie y después mandan a callar al pueblo ¿entonces para que hacen estos Cabildos? Si es para que nosotros desahoguemos y digamos las necesidades ¿Qué pasa señores Concejales con el rubro de Convivencia y Conciliación? A la conciliación no la miran para nada, soy conciliadora de Casa de Justicia nombrada por el Ministerio de Justicia, descongestionamos los Despachos Judiciales pero nadie nos mira ni Alcalde ni nada, la Alcaldesa pasada CHAR tampoco ¿Dónde está CHAR? Tampoco está aquí porque él me conoce bien para decirselo, tuviste en cuenta el Jardín Botánico, no es un Proyecto de solo el barrio es a nivel de todo Barranquilla, retomen ese Proyecto porque no lo están haciendo, el pueblo no está quedando contento con la forma como están trabajando y miren y busquen gente de afuera, si no tienen aquí Ingenieros capacitados para que miren a ver como se utiliza esa agua que se está desperdiciando en el Jardín Botánico.

DOCTORA DIANA ACOSTA: Muchísimas gracias y cuando hacemos la advertencia es porque todos tenemos los mismos derechos de la participación y tenemos 2 minutos, además de eso por favor el hecho de que vengan aquí es muy importante para nosotros, hay temas puntuales que incluso que ni siquiera vamos a esperar el tiempo del Plan de Desarrollo sino que cuando escuchamos a la comunidad remitimos a la Secretaria del caso para que esto se atienda, y le insistimos en las fichas porque cuando diligenciamos las fichas nos ayudan a que esto quede consignado en los planes y Proyectos, por eso la insistencia de la ficha.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Señora JUSTINIANA yo la felicito por esa intervención muy bien que nos haya entregado eso por escrito pero si tiene todavía muchas más aquí se las vamos a recepcionar porque eso es un deber ciudadano y le agradecemos formalmente le diligenciamiento de la ficha, tiene el uso de la palabra la señora ELVIRA NAVARRO y se prepara EVER THAN, perdón ELVIRA PIZARRO

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA ELVIRA PIZARRO: Buenos días para todos los Concejales y las personas que viven en nuestro barrio, yo soy nacida aquí en el barrio Simón Bolívar y un puntico muy importante es sobre que se cumpla la ley 1757 del 2.015 de la participación del presupuesto, que se canalicen las obras y estemos pendientes que se cree Cabildos para estar pendiente de esa participación del presupuesto, uno de los puntos importantes de aquí del barrio es la cuestión de los comerciantes, los locales no tenesmo por donde pasar, los andenes están repletos de sillas y nos tenemos que bajar hacia las vías buscando que nos pasen un accidente, y ese es uno de los puntos importantes que por favor hablen con los comerciantes del barrio, muchos saludos



a todos especialmente al doctor JOSE FRANCISCO TROCHA somos los últimos pero seremos los primeros muchas gracias

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

Tiene el uso de la palabra el señor EVER THAN

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR EVER THAN: Gracias muy buenos días honorable auditorio, Honorables Concejales de Barranquilla, ediles de la localidad sur oriente, reciban un saludo de ASOCOMUNAL sur oriente nosotros en el día de hoy como organización comunal hemos radicado en la Secretaria de esta Mesa, hemos radicado una matriz para el fortalecimiento de la organización comunal en el Distrito de Barranquilla como Agentes Gestores de Paz, con 5 ejes temáticos, pero adicionalmente queremos hacer énfasis aquí en la problemática de la salud, la salud es una situación bastante critica en la ciudad de Barranquilla, dado el caso de que hay mucha tercerización en la prestación de los servicios y en el sistema de contratación eso es algo que debe revisar la nueva administración con el honorable Concejo para que sea más efectiva la prestación de ese servicio tan esencial para los barranquilleros, muchas gracias.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

Tiene el uso de la palabra el señor LUIS ORTEGA

DOCTORA DIANA ACOSTA: Por favor reitero todos aquellos que ha participado e incluso aquellos que no han participado el diligenciamiento de las fichas para poder consignar sus ideas, sus solicitudes y sus Proyectos, y aquellos que trajeron un Proyecto escrito dejarlo en la Mesa de la Secretaria del Concejo

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR LUIS ORTEGA: Bueno el tema de la localidad ya está bastante discutida, yo voy hacer un énfasis y un recordatorio del Alcalde Distrital que ponga mucha atención al corredor entre el barrio el Ferri y Rebolo, este es un corredor que por su situación geográfica es muy importante para la ciudad y queremos que las inversiones públicas se hagan en ese barrio en ese sector porque realmente no se ve, en cuanto a lo importante en ese sector más que todo es la parte de la seguridad inversión social, parte de inversión social en recreación, deporte, en educación en formar los jóvenes y oportunidades para efectos laborales, porque es que la inseguridad tienen un efecto y más que todo es por falta de inversión, le hago un llamado al señor Alcalde Distrital y con el acompañamiento de los Concejales, yo se que tenemos bastantes Concejales buenos y amigos allí doctor CARLOS ROJANO y demás compañeros Concejales que le hacen un buen acompañamiento al Alcalde para que el Alcalde fije, ponga sus ojos en ese corredor del Ferri a Rebolo, es un corredor que esta hoy prácticamente como una zona roja, pero más que todo es por la falta de inversión social, no hay canchas deportivas ahí no se encuentra una cancha deportiva Ferri, Luz, Chinita, no hay canchas deportivas, entonces requerimos que el Plan de Desarrollo vaya enfocado a esa necesidades prioritarias que tiene ese sector importante para Barranquilla muchas gracias

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

Tiene el uso de la palabra el señor UBALDO MEDINA RAMOS

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR UBALDO MEDINA RAMOS (Rebolo): Rebolo es el barrio arriba, Rebolo es Barranquilla, yo soy Rebolo, Rebolo tiene más de 50.000 habitantes, tiene más habitantes que cualquier pueblo

Pas



del Atlántico y Rebolo aun hoy y nunca ha tenido un solo parque, en Rebolo los muchachos no conocen que es un deslizadero o un columpio, en Rebolo tenemos una sola micro cancha de futbol que es la Gota de Leche y no podemos ir mucha gente, por favor es muy fácil decir vamos acabar con los reboleros porque en Rebolo no hay nadie que sirva, es muy fácil estigmatizarnos y ni siquiera los taxis nos quieren llevar, pero les pregunto señores Concejales y al señor Alcalde ¿conoce Rebolo? ¿Saben cuál es la zona negra, parte de Rebolo? ¿Saben cuál es el oasis? Bueno Rebolo está dividido en sectores, con mucho respeto aceptando la norma el digo y le recomiendo a los señores Concejales y al señor Alcalde les recomiendo que los espacios de participación ciudadana deben ser de los ciudadanos, si ustedes hacen esto y no permiten ni escucharnos ni poder conversar, por favor programen mejor esto.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

Continúe con su intervención señor le estoy pidiendo, vea se la pedimos usted nos las pidió desde allá, porque también es bueno que se diga no se pidió dentro del marco del orden porque usted no estaba aquí cuando se abrió el periodo de inscripción, con todo eso es tan importante lo que usted está diciendo que lo queremos seguir escuchando

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR UBALDO MEDINA RAMOS

(Rebolo): Gracias entonces cuando hablamos de Rebolo y hablamos de San Roque, de Montes, de la Luz, la Chinita, del ferri, Las Nieves estamos hablando de la familia del sur oriente, lo que nos afecta a unos nos afecta a todos, por favor miremos a Rebolo, miremos a san Roque, miremos a la Luz los señores mucha gente no sabe y es muy fácil decir, nojoda pero es que parece ser rebolero es una estigmatización en cualquier parte del mundo te dicen parece ser rebolero, eso quiere decir eres un hijo de puta, eres un mal parido, eres lo peor de lo que hay, eso es la gran verdad sobre Rebolo ¿pero saben qué? En Rebolo hay mucha gente importante, el único cantante mundial reconocido el Pollo Barranquillero ¿de dónde es? La persona que está preparando a la gente que está haciendo Miss Universo, Mis Colombia, y que están haciendo las reinas del Carnaval ¿de dónde es? de Rebolo PEDRO, resulta que el Carnaval lo iban a quitar por inseguridad de la 17 cuando el Carnaval nació en Rebolo, las reinas se preparan en Rebolo pero un día los señores Concejales aprobaron que el desfile del Rey Momo no pasara por la 17.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

No fue el Concejo, nosotros peleamos para que volviera a la 17 fue al revés, ha que decir las cosas como son

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR UBALDO MEDINA RAMOS

(Rebolo): Un comunicado de prensa dice la programación esta aprobada esta en el Periódico me baso en lo que salió en la Prensa.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

No pero el Concejo no hace eso Fue por la discernizacion pero sin populismo porque de verdad el Concejo no hace eso, Carnaval S.A: termine el uso de la palabra que ya lleva 6 minutos y vamos a continuar con gusto

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR UBALDO MEDINA RAMOS

(Rebolo): Lo que estoy diciendo salió en el Periódico no es invento ni es populismo ¿correcto? Lo que quiero decir sobre simplemente es eso en Rebolo,

Prs

120



en el ferri, en la Luz, la Chinita y San Roque todos somos gente y todos somos importantes, es muy fácil decir la gente no sirve pero no es mirar que no hay un parque, que no hay sitios de recreación ni nada por el estilo, las oportunidades pido que nos den oportunidades muchas gracias.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

Aquí en la Mesa hay conmigo mucha gente más rebolera que algunos reboleros, la señora ROSARIO que no estaba presente, MARIA DEL ROSARIO VILLANUEVA.

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA MARIA DEL ROSARIO VILLANUEVA: Buenos días Honorables Concejales del Distrito de Barranquilla y público asistente, la prioridad en el sector del barrio Simón Bolívar es la semaforización porque hay mucha movilidad vehicular. Lo otro, recuperación de andenes por el espacio público y felicito al doctor LUIS ZAPATA DONADO porque a nivel nacional es un Concejal que más ha perdurado en el Concejo de Barranquilla, rebolero.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

Vamos a respetarnos porque es necesario que en estos espacios también sean con criterio de calidad y ambiente de respeto, nosotros no hemos venido aquí para ser payaso de nadie, ni que nadie sea payaso de nosotros, se abrió un periodo de inscripción, hemos sido tolerantes con dos o tres personas que llegaron tarde, pero eso no significa que vamos a caer en caos. Un saludo al señor CAMILO ROA el jefe de participación ciudadana del Distrito de Barranquilla.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR EVARISTO LARA: Barranquilla sabe la lucha que en el barrio San Antonio galán y diez barrios adyacentes venimos adelantando aproximadamente desde hace ocho años, en la compra de un predio construcción y dotación de un camino de salud en el barrio galán, en la primera administración de ALEJANDRO CHAR solicitamos un paso de salud y en uno de los eventos del Alcalde se comprometió con el paso de salud y no los entregó, posterior once barrios los líderes nos reunimos para pedirle algo en grande, el paso es muy bueno pero necesitamos un servicio de 24 horas, medicina especializada, con servicio de urgencia, no hay pediatría, le pedimos un camino de salud con ocho horas no es suficiente, doctor OSVALDO DIAZ abandere ese proyecto en el Concejo de Barranquilla.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL SEÑOR MAX SILVA: El tema de los arroyos no solo de San José, recordando a la niña OSORIO que no fue imprudencia, el Estado debe cuidar de la vida de sus ciudadanos, y los arroyos no es algo natural, es que el sur oriente se quedo sin canalización, y aquí al doctor CEPEDA y a los ediles presentes les pregunto porque las otras localidades como el sur occidente y el sur oriente no lo tubo, ni siquiera hay un puente peatonal donde hay un colegio donde pasan los estudiantes, estos cuatro años al sur oriente lo metan en ese plan de canalización.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

ms



TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA ENITH GONZALEZ: La problemática del barrio Simón Bolívar es por la fumigación hay una cantidad de mosquitos.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑOR DE LA COMUNIDAD: Le estoy diciendo al Concejal, que nosotros tenemos tres o cuatro años que estamos luchando con el asunto de los motocarros en soledad, no nos dejan dormir tienen los pickups altos en los motocarros, le faltan respetos a todos.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA MERY HERRERA: Pertenezco a la red de mujeres en acción del sur oriente de Barranquilla y tenemos una problemática que es el jardín botánico, actualmente el proyecto en la Administración pasada lo sacaron, necesitamos que ese proyecto se lleve a cabo.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA LA SEÑORA ROSIRIS MARTINEZ: Vengo en representación de la red de mujeres familiares víctimas de violencia y feminicidios, ya esta implementada la política pública pero queríamos solicitarle la secretaría de la mujer, y que funcione desde la Alcaldía Distrital y en adopción en la localidad sur oriente, ya que en nuestra localidad se presenta el mayor numero de feminicidios, la mujer como cabeza de hogar puedan tener la oportunidad de ser microempresarias y empleadas y tener la aprobación de recurso sensibles al géneros, y la seguridad.

PRESIDENTE; JUAN OSPINO ACUÑA

Primero el Conejo se solidariza con esta comunidad ante el fallecimiento del lider comunal DARIO SUAZA una persona de mucha iniciativa en este sector, por eso les voy a pedir el favor de antes de terminar la sesión ponernos y de pie y hacer un minuto de silencio en su homenaje y quede registrado en cinta. Y un aplauso, un gran dirigente comunal. A continuación nos vamos a permitir dar a conocer algunas actividades porque estas sesiones no terminan, queremos informarle a la comunidad en especial a las mujeres de que tienen un cabildo especializado en el tema de mujeres el día 18 de febrero en el recinto del Concejo Distrital, allí las esperamos con todos sus planteamientos, de igual manera el día 17 de febrero estaremos desarrollando el tema de minorías étnicas y discapacidad para empoderarnos cada uno de las políticas públicas que ya se ha venido trabajando en estos temas, de igual manera vamos a poder convocar a todas la organizaciones de base, a todo el que quiera participar, ya ha salido tres veces este cronograma en el heraldo, y cuatro veces en la libertad, y en toda la semana ha salido en todos los medios de comunicación, aspiramos que se siga multiplicando esta información, para que haya el mayor numero de participación ciudadana, de igual manera quiero permitirme anunciar que ante los reclamos de la ciudadanía de manera constante en el tema de la seguridad en todas las localidades, la administración Distrital y el Concejo nos hemos puesto de acuerdo por iniciativa del Concejal OSVALDO DIAZ, el día lunes a las tres de la tarde hay una reunión del Concejo y el comandante de la policía para vigilar de manera prioritaria el tema de la seguridad y convivencia ciudadana, me permito darle el uso de la palabra a los concejales que ayudaron a organizar el cabido en este

Ans

128



sector de la ciudad, el doctor RECER LEE PEREZ, RUBE MARINO, JOSE TROCHA, LUSI ZAPATA , les pido sean breve.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL CONCEJAL RECER LEE PEREZ: Primero que todo gracias a Dios, quiero decirle a esta comunidad que este Concejo está trabajando y yo quiero hacer la ruta de la semana, en conjunto con el doctor CARLOS ROJANO le comentaba, el lunes tuvimos plenaria, el martes instalamos el cabildo allá en el hotel country norte, miércoles empezamos la primera sesión con un cabildo en las Malvinas en el Bosque con la comunidad, y ayer en Juan Mina, y hoy estoy muy contento porque nos toco el espacio nuestro de la localidad sur oriente, pero he visto algo que ha sido felicidad pero hoy no estamos aquí para que la gente venga de una información y eso se quede ahí. Yo quiero decirle a la Secretaria de salud que hay que estar muy pendiente con lo que está haciendo porque en todos los cabildos se le da palo como dicen por ahí popularmente a la salud, entonces eso me llena de inquietud y tengan la plena seguridad que nosotros vamos a estar ahí pendientes. Esto que se está haciendo hoy de participación ciudadana es verdaderamente la política pública de participación ciudadana, que son las decisiones y acciones que toma un gobernante para solucionar los problemas a los habitantes de una localidad. Pero no solamente eso, está es la acción lo que estamos haciendo aquí, la decisión va a ser cuando el Alcalde la incluya dentro del plan de desarrollo y ahí es donde nosotros jugamos un papel importante como Concejales de Barranquilla hacemos el control político diciéndole al Alcalde ahí está incluido todo lo que la gente hoy está proponiendo aquí. Muchas gracias.

PRESIDENTE: JUAN CARLOS OSPINO ACUÑA

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL CONCEJAL RUBEN MARINO: Quiero darles en esta mañana un saludo muy especial a todos mis amigos, a toda la gente de este sector de suroriente, a los líderes, a los ediles, a toda la comunidad. Para mi es de suma importancia hoy estar aquí compartiendo con todos ustedes mis queridos amigos escuchando sus propuestas, muchas propuestas que tienen que ver con el sector de la salud, seguridad, movilidad, educación, eso se va a ver reflejado en la hoja de ruta del plan de desarrollo todas esas propuestas que ustedes tienen aquí y están haciendo se ve reflejado en el plan de desarrollo. Solo quiero pedirles a todos ustedes que estamos trabajando con un gobierno de puertas abiertas, con un concejo de puertas abiertas, aprovechemos que tenemos un líder como lo es el Alcalde Alex Char que es la persona que viene liderando este proyecto, todos sabemos y conocemos de Alex que quiere lo mejor para nuestra ciudad, una ciudad digna, una ciudad diferente. Por eso le pido a ustedes mis querido amigos hoy me agrade que estén aquí todos presentes haciendo esas propuestas que se van a ver reflejado en el plan de desarrollo. Muchas gracias.

PRESIDENTE: JUAN CARLOS OSPINO ACUÑA

Tiene el uso de la palabra el honorable Concejal TROCHA.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL CONCEJAL JOSE TROCHA GOMEZ: Un saludo a todos. Yo solo vengo en nombre del Concejo a agradecerle a esta comunidad porque en múltiples conversaciones creo que esta es la comunidad que más aporta a nosotros como Concejal para poder hacer parte de tan importante cabildo. En especial vengo agradecerle a suroriente porque sin suroriente yo no fuera Concejal de Barranquilla y tengan la plena seguridad que ha

ms



trabajaremos con ustedes y que este ejercicio participativo no va ser letra muerta. En nombre de todos los compañeros muchas gracias y estaremos cada día trabajando para volver realidad esos sueños de mejor ciudad.

PRESIDENTE: JUAN CARLOS OSPINO ACUÑA

Tiene el uso de la palabra el honorable Concejal LUIS ZAPATA DONADO.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL CONCEJAL LUIS ZAPATA DONADO:

Buenos días para todos y por supuesto una agradecimiento muy especial para el Presidente del Concejo JUAN CARLOS OSPINO por haber derivado como se ha venido derivando durante mucho tiempo hacia este sector la socialización del plan de desarrollo. Creo que no es la primera vez que estamos aquí frente al mismo tema, creo que los últimos 4 Alcaldes han pasado su plan de desarrollo por esta localidad, solo que hay una gran diferencia entre lo que hacíamos en el pasado con el plan de desarrollo y lo que estamos haciendo hoy con el Alcalde con la propuesta del Concejo pero ya no de revisar con el concejo el plan de desarrollo sino lo que venimos haciendo hoy construyendo el plan de desarrollo con las comunidades, dándole participación a la comunidad para que con ustedes mismos se construya ese plan de desarrollo; el señor Alcalde tiene una obligación de carácter legal desde cuando se inscribió como candidato que es su programa de Gobierno. Esto es una obligación legal, quien no la cumple se somete a la llamada revocatoria del mandato para complementar esto tiene la obligación de traducir, de implementar, de traer, de incorporar en un acuerdo que se llama plan de desarrollo todo su programa de gobierno. Veo con gran satisfacción que muchos de los temas que aquí se tocaron por la comunidad están contenido en el plan de gobierno, quiere decir eso que el Alcalde Alex Char que tiene pendiente la ciudad, sabe cuál es la problemática de la ciudad en materia de espacio público, trae una propuesta revolucionaria vamos a procurar que el Barranquillero alcance un mínimo de espacio público que está rezagado cuando tenemos menos de 1 metro por ciudadano Barranquillero por espacio, las propuesta de brindar mayor espacio público eso implica que habrá mayor espacio de convivencia social ante las comunidades ante todos los sectores, tanto como los del norte como el sur hay programa, un proyecto doctor Vergara muy interesante en materia del rescate de espacio público. Aquí en este barrio esto alguien ha denunciado que el parque lineal que tiene la ciudad está aquí en este sector de la ciudad de Barranquilla, interferido, perturbado por otra clase de intereses y de malas costumbres aquí sembradas en el barrio que hay que combatir por supuesto que también eso es una propuesta del Alcalde que tiene el respaldo de lo que está sucediendo en la ciudad de barranquilla en términos generales, la inseguridad no solamente se da en este barrio y por eso han visto después de su elección una propuesta de la intervención del ejército para poder someter a la delincuencia, para poder someter a todo este malestar que se está presentando en la ciudad. Así que esperemos, creo que en el día de ayer hubo un consejo de seguridad y se tocaron estos temas, esta comunidad debe estar muy pendiente de eso y por supuesto tranquila porque a partir del día 15 de febrero habrán medidas para combatir la inseguridad, para combatir la delincuencia y este sector estoy absolutamente seguro que está dentro de los proyectos y programas del señor Alcalde en esta materia. Bueno podría extenderme y eso sería una falta de respeto a la programación que se ha tenido aquí, que es participación de la comunidad, pero una cosa ya lo hicieron aquí sustentar en dos minutos una propuesta, una necesidad, un comentario, una observación sobre los malestares que aquejan a la comunidad de la localidad suroriente no es tiempo suficiente pero está previsto que en esas fichas ustedes con todo el tiempo que quieran y que necesiten pueden llenarlas y consignarlas en

Plus

REPÚBLICA DE COLOMBIA



CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA

ACTA N° 12

ENERO 22 DE 2.016

SESION ORDINARIA

los buzones que para tales efectos ha venido ubicando el gobierno que es el encargado de escogerlas y trasladarlas. De lo que si pueden estar absolutamente seguros es de que este Concejo, este grupo de honorables Concejales que representan a la comunidad estarán atentos en primer lugar, que el Alcalde le de cumplimiento a su programa de gobierno está contenido en 15 puntos y publicado por todos, eso fue lo que le permitió al Alcalde obtener 356 mil votos en Barranquilla para elegirse nuevamente ese es su compromiso, es el compromiso del Alcalde Char con su programa de gobierno incorporado a un plan de desarrollo así que hay que cuidarlo y alimentarlo desde cualquier punto de vista. Gracias

PRESIDENTE: JUAN CARLOS OSPINO

Continuamos con este tipo de sesiones el día. Continúa el doctor ZAPATA

CONTINUA EL CONCEJAL LUIS ZAPATA DONADO: Dos cosas. Una para la doctora Romero, con más respeto para el Concejo, con más respeto para los funcionarios que hoy están socializando el plan de desarrollo no somos ningunos miserables, es posibles que estemos besando la pobreza algunos nosotros pero eso no le da a usted derecho para tratar de miserables a quienes están atendiéndole con mucho respeto. Y segundo, Rebolero no es sinónimo de "hp" yo soy Rebolero con 2 hermanos más y 273 primos más que están ahí nacidos, paridos, criados, educados en el barrio Rebolo y aquí en Simón Bolívar, cuando usted está hablando con Reboleros aquí en Simón Bolívar está hablando con gente que está originada allá en la calle de la luz, en las vacas, en la fe y ahí nací yo y nunca he dejado de identificarme como Rebolero y mis amigos me conocen que soy nacido en el barrio Rebolo y criado aquí en Simón Bolívar y cuando hago eso no lo hago para meterle miedo a nadie porque eso no debe ser sinónimo de nada, sencillamente que lo digo con mucho honor y orgullo. Muchas gracias presidente.

PRESIDENTE: JUAN CARLOS OSPINO ACUÑA

El próximo lunes estaremos en la Magdalena, en el Colegio Marco Fidel Suarez, muchas gracias se levanta la sesión se convoca el lunes para las 7:15 a.m.


JUAN CARLOS OSPINO ACUÑA
Presidente


PAOLA MARTÍNEZ SANCHEZ
Secretaria.

178